



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

26.06.2024

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15

83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

10 Jahre städtische Kinderkrippe

Tag der offenen Tür zum runden Geburtstag

Mit einem Tag der offenen Tag feierte die städtische Kinderkrippe in der Augustinerstraße ihr zehnjähriges Jubiläum.

In ihren Begrüßungsworten knüpfte Leiterin Mirjam Aschauer an die Wetterlage des Festtages an: „Wolken, Wind und dann kommt wieder Sonnenschein – das beschreibt auch den Alltag einer Kinderkrippe ganz gut“. Es brauche ein engagiertes Team und mithelfende Eltern, um den wechselnden Anforderungen gerecht zu werden. „Es ist wirklich immer spannend bei uns.“ Seit der Eröffnung im Herbst 2013 leitet Mirjam Aschauer die Einrichtung und kann sich auf ihr 16köpfiges Team verlassen. Sie nutzte deshalb die Gelegenheit, um einen großen Dank auszusprechen: „Das Miteinander in unserer Krippe ist etwas ganz Besonderes.“ Ebenso dankte sie den Eltern, die bei der Organisation der Veranstaltung maßgeblich beteiligt waren und für das Buffet fleißig gespendet hatten.

Bürgermeister Markus Hiebl überbrachte für jede der Krippengruppen Geschenke und dankte im Namen der Stadt dem gesamten Team für seine engagierte Arbeit: „Als Stadt können wir eine Kinderkrippe bauen, aber es braucht Pädagogen wie euch, die dieses Haus mit Leben erfüllen und zu einem Ort machen, wo sich Kinder wohlfühlen.“ Mirjam Aschauer habe sich von Anfang an von ganzem Herzen dem Aufbau und der Weiterentwicklung der Kinderkrippe verschrieben. „Im Namen der Stadt kann ich nur Danke sagen für deinen – euren! - großen Einsatz“. Dies schaffe ein beispielhaftes Vertrauensverhältnis zwischen Erziehern, Kindern und ihren Eltern.

Start vor 10 Jahren als wegweisendes Pilotprojekt

Der Eröffnung der städtischen Kinderkrippe im Jahr 2013 gingen lange Planungen voraus. Sie war damals die erste große Baumaßnahme, die aus dem Stadtentwicklungskonzept entstand. Das Gebäude wurde als Plus-Energie-Haus mit einer Hülle in Passivhausqualität gebaut, zusätzlich ausgestattet mit einer Photovoltaik-

Anlage. In intensiver Zusammenarbeit von Pädagogen und Planern entstanden auf diese Weise Räume, in denen sich Kinder gemäß ihrer individuellen Stärken und Persönlichkeitsmerkmale entwickeln können.

Aktuell werden in den vier Gruppen insgesamt 59 Kinder im Alter von ein bis drei Jahren betreut.

Reges Kommen und Gehen bis zum Nachmittag

Besuchermagnet war die Tombola, die Dank großzügiger Sachspenden von Freilassinger Unternehmen reich bestückt war.

Viele Besucher folgten der Einladung zur Besichtigung und schlenderten durch die Räume der Kinderkrippe. Als Ergänzung zu den vier Gruppenräumen verfügt die Einrichtung über einen Mehrzweckraum mit Turn- und Spielgeräten, ein Malatelier, einen „Raum für die Sinne“ und natürlich einen ausgedehnten Garten zum Spielen und Toben.

Ein Ort, der bei Kindern wie Eltern für viele schöne Erinnerungen sorgt und lange positiv nachhallt: So gab es am Tag der offenen Tür etliche Familien mit größeren Kindern, die die Gelegenheit nutzten, ihre frühere Gruppe und deren Erzieherinnen wiederzusehen.



BU: Dankbar zurückschauend auf bunte, mit Leben erfüllte 10 Jahre: Das Team der städtischen Kinderkrippe

Bayernwerke spenden für die Kinderkrippe



BU: Tobias Huber (re) von der Bayernwerk Netz GmbH überbrachte anlässlich des Jubiläums eine Spende in Höhe von 500 Euro und ein Bobbycar. Bürgermeister Markus Hiebl (li) und Kinderkrippen-Leitung Mirjam Aschauer nahmen die Spende entgegen.

Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!